



BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 08 de julio del 2019

BOLETIN Nº 0126

CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN VIVIÓ SUS OLIMPIADAS



La Facultad de Ciencias de la Educación realizó la inauguración de sus olimpiadas, bajo la coordinación de la Asociación de estudiantes y la participación de docentes y estudiantes de sus seis carreras Educación Inicial, Educación Básica, Educación Especial, Pedagogía de la Lengua y la Literatura, Pedagogía de los Idiomas Nacionales y Extranjeros, Carrera Pedagogía de la Actividad Física y Deporte.

1400 estudiantes y casi 40 equipos participan de esta fiesta deportiva, que pone de manifiesto la integración entre docentes estudiantes de esta Unidad Académica con 51 años de servicio en la formación de maestros.

Dentro del marco de esta inauguración, se eligió a la señorita deportes dignidad recaída en la representante del tercero A de Pedagogía de la Lengua y la Literatura Carla Mendoza, la señora deportes Karen Peláez del cuarto A de Educación Básica, y como equipo mejor uniformado se eligió al tercero B de Educación Especial, a más del futbol, se jugaran otras disciplina como; fulbito, volibol, y juegos populares.



Uleam

UNIVERSIDAD LAICA
ELOY ALFARO DE MANABÍ

BOLETÍN DE PRENSA

Uleam

DIRCII

05-2622-574 - ext. 270
Av. Circunvalación Vía a San Mateo
www.uleam.edu.ec
dircii@uleam.edu.ec



UleamEcuador

www.uleam.edu.ec